

DU COFFRE MAILLÉ. 29

qui lui ont succédé n'y ont pas ajouté beaucoup , jusqu'à Statius Müller , qui en a parlé un peu plus en détail.

Le premier dessin de ce poisson nous vient de Willughby. Séba en a donné deux sans nécessité , et a représenté les nageoires de la poitrine perpendiculairement. Klein se trompe en faisant deux espèces de ce poisson.

LE COFFRE MAILLÉ,
OSTRACION CONCATENATUS.

Ce poisson se distingue des autres du même genre par la forme triangulaire de son corps , qui n'a point de piquans , et il diffère du précédent par les dessins maillés que l'on remarque sur ses boucliers. On compte douze rayons à la nageoire pectorale , neuf à celle de l'anus , huit à celle de la queue , et dix à celle du dos.

Les côtés sont plus étroits , le dos n'est pas si arqué , et les bords sont

"